

月刊 シマザキ

こんにちは。今回も記事を読んでもくださり、ありがとうございます。
4月の振り返りと5月のぼくの目標について、発表させていただきます。

目次

- ・ 月間優秀ツイッター賞
- ・ 1ヶ月間の振り返り
- ・ 来月の目標
- ・ 今月のオススメ
- ・ アーカイブ

1. 月間優秀ツイッター賞

エスカレーターは駆け上がってはいけないが、片側を空けて駆け上がるのを容認しているかのように見える。それで片側だけ長蛇の列になっているのは滑稽だ。
ぼくは片側渋滞を見ると、空いている右側に立つ。すると渋滞は解消される。
おかしいと思ったら、まず自分から行動してみることが重要なんだ。

<感想>

今までTwitterをやっていた中で一番反響がありました。(870インプレッション、49いいね、7ツイート) ぼくとしては、まず行動してみることの重要性について述べたつもりだったのですが、意外にエスカレータの乗り方について、ご自身の考えをお持ちの方が多く、驚きました。

2. 1ヶ月間の振り返り

先月目標に掲げた通り、「写真」と「音」に関してよく勉強した1ヶ月だったなと思います。
また心理面では、「無理をしないこと」「欲張らないこと」や、コミュニケーションのあり方についても色々と勉強になることが多い1ヶ月でした。

3. 来月の目標

引き続き、写真に関する技術を高めていきます。一応、通っているオンラインの写真塾は8月で終了になるので、早いものであと4ヶ月です。ただこの半年間のコースで、自分の中で確かな技術になっていると感じます。ベテランの方や上手な人から見たらまだまだひよっこだとは思いますが、入塾前よりは明らかにレベルが上がったこと

はわかるので、入塾してよかったなと感じます。また、日々自然とカメラを手にするので、それも良い点だと思っています。

4. 今月のオススメ

最近植物図鑑を図書館で借りて読んでいます。写真で花を撮る時に、一体自分は花のどんなところに魅力を感じて撮っているのかわからなくなり、それを理解するために花というか植物について勉強することにしました。

勉強するとわかるのですが、植物ってすごいですね。動けないのに自分の子孫を残すために知恵を凝らしています。しかも一度ダメでも代替策を講じてなんとか子孫を残そうとしているのがわかります。生命の偉大さについて感じることができました。

5. アーカイブ

・ ポッドキャスト

- ・ 言い訳は本当にしてはいけないのか？
- ・ 楽しむ努力をしなすぎた
- ・ なぜ生きるのか（2022年4月時点の考え）
- ・ 生きる目的は何か

・ ブログ

- ・ やりたくないことは、やってはいけない
- ・ 自分に点数をつけるのはやめた
- ・ 焦りに対して、ありがとうと言う
- ・ やってはいけないと、言っているわけではない
- ・ 諦めのススメ

今月は以上となります。

ありがとうございました。